

ZUM STIFTL



Wirtshauslimonade

Hausgemacht
erfrischend anders
4,90

Spargelzeit

Portion Schrobenhausener Spargel

mit flüssiger Butter^(g) oder Sauce Hollandaise^(c,g) und Grenaille-
Kartoffeln^(g) 16,50

Portion of asparagus, with liquid butter^(g) or hollandaise sauce^(c,g) and grenaille potatoes^(g)

+ Wiener Schnitzel^(a,c,g) 11,50

+ Wiener schnitzel^(a,c,g)

+ gebratenes Rinderfilet^(g) 16,50

+ roasted beef^(g)

+ gebratenes Saiblingsfilet^(a,d) 9,50

+ roasted char filet^(a,d)

+ gebratenes Milchkalbsrückensteak^(g) 13,50

+ fried milk calf's back steak^(g)

Spargel-Gnocchi^(a,g) mit Bärlauch^(g) und Kirschtomaten 13,90

Asparagus gnocchi^(a,g) with wild garlic^(g) and cherry tomatoes



Wochenschmankerl

Vom 06.05. – 12.05.2019

Vorspeisen Avo - Gamba

Scharf eingelegte Gambas^(b,g) und Avocado mit kleinem Salat^(j) 14,20

Pickled prawns^(b,g) and avocado with small salad^(j)

Frühlingsalate^(j) mit Spargelstückerl^(g) und gebratenen Riesengarnelen^(g) 16,50

Spring salads^(j) with asparagus pieces^(g) and fried king prawns^(g)

Caesar-Salat mit Parmesan^(g), Croutons^(a) und gebratenen Putenbruststreifen^(g)

14,20

Caesar salad with parmesan^(g), croutons^(a) and roasted turkey breast strips^(g)

Münchner Schnitzel vom Schwein^(a,c,g,i) mit Kartoffelsalat^(j) 15,50

Munich "Schnitzel" from the pork^(a,c,g,i) with potato salad^(j)

Geschmorte Rinderrouladen⁽ⁱ⁾ mit Blaukraut und Kartoffelpüree^(g) 18,90

Braised beef roulades⁽ⁱ⁾ with red cabbage and mashed potato^(g)

Maischolle^(a,d) gebraten mit Speck⁽³⁾ und Zwiebeln auf rahmigem Kartoffel-Lauchgemüse^(g) 15,90

Maize roll^(a,d) fried with bacon⁽³⁾ and onions on creamy potato-leeks^(g)

Halbe knusprige Schweinshaxe mit Bratensoß⁽ⁱ⁾ und Kartoffelknödel^(a) 13,90

+Krautsalat 3,00

Half crispy pork knuckle with gravy⁽ⁱ⁾ and potato dumplings^(a)

Vanille - Mousse au Chocolat^(c,g) mit frischen Erdbeeren 5,90

Vanilla mousse au chocolat^(c,g) with fresh strawberries



Mittagsgerichte

11:30 Uhr – 15:00 Uhr

8,50

- Montag:** Knusprige Rostbratwürstl^(2,3,4) mit Sauerkraut und Püree^(g)
Crunchy Rostbratwürstl^(2,3,4) with sauerkraut and puree^(g)
- Dienstag:** Jägerbraten^(i,g) vom Schwein mit Butterspätzle^(a,c,g)
Hunter's roast^(i,g) of pork with butter spaetzle^(a,c,g)
- Mittwoch:** Tafelspitz⁽ⁱ⁾ mit Meerrettichsoße^(g) und Butterkartoffeln^(g)
Tafelspitz⁽ⁱ⁾ with horseradish sauce^(g) and buttered potatoes^(g)
- Donnerstag:** Penne^(a) mit Tomaten-Gemüseragout⁽ⁱ⁾ und Parmesan^(g)
Penne^(a) with tomato vegetable ragout⁽ⁱ⁾ and parmesan cheese^(g)
- Freitag :** Zander^(a,d) auf Rahmspinat^(g) und knusprigem Kartoffelpüree^(g)
Zander^(a,d) on creamed spinach^(g) and crispy mashed potato^(g)

